

Coubert, Paris, le 18 décembre 2024

**LE FONDS ARCHIPEL GÉRÉ PAR PENINSULAR CAPITAL ANNONCE UNE PRISE DE PARTICIPATION
DANS LE GROUPE CARSEY**

Archipel, fonds professionnel de capital investissement géré par la société de gestion indépendante Peninsular Capital, réalise son deuxième investissement avec une prise de participation dans le Groupe Carsey en partenariat avec son dirigeant, M. Alberto Arena et les familles fondatrices du groupe réunies dans la Holding Carsey.

Le Groupe Carsey est le spécialiste français des solutions en béton préfabriqué pour les infrastructures, l'environnement et l'énergie. Il réalise environ 22M€, dispose de 4 sites de production répartis sur l'ensemble du territoire national (Soissons (02), Coubert (77), Pierrelatte (26) et Saint-Astier (24)) et emploie environ 170 personnes. Il opère sous ses marques Chapsol, Sotubema et Carsey 3D. Depuis sa fondation en 1931, il est resté contrôlé par ses familles fondatrices.

Le fonds Archipel, géré par Peninsular Capital, prend ce jour environ 35% du capital du groupe au travers d'une opération d'augmentation de capital de 3,5M€ à laquelle souscrit également son dirigeant M. Alberto Arena. Cette opération est destinée à financer la croissance du groupe dont les perspectives de développement appellent à réaliser des investissements industriels d'ampleur, notamment sur son site de Saint-Astier.

Peninsular Capital s'associe à un projet ambitieux porté par M. Alberto Arena et par les familles fondatrices, qui restent majoritaire au capital, avec pour objectif de positionner le Groupe Carsey comme le leader français des solutions en béton bas carbone pour l'infrastructure, le transport, l'énergie et la gestion des eaux.

M. Alberto Arena (dirigeant du Groupe Carsey) déclare : *« Je suis très heureux de participer à cette opération aux côtés des familles fondatrices et de nos nouveaux partenaires. Cette collaboration va permettre au Groupe Carsey de poursuivre son développement auprès de ses clients et partenaires, avec ses solutions constructives sur ses marchés historiques et surtout d'accompagner la modernisation de son outil de production et sa transition vers un modèle de production vertueux, porté sur l'innovation et la haute valeur ajoutée de notre ingénierie, toujours avec la passion qui nous caractérise. »*

Peninsular Capital était conseillée par Me Alban Vaqué d'Anla et Me Matthias Heyberger du cabinet Operandi sur les aspects juridiques, fiscaux et contractuels. La due diligence financière et ESG a été réalisée par Arthaud & Associés, les due-diligences stratégiques ont été réalisées par Mathieu Duquesne d'Operandi.

Holding Carsey était conseillée par Me Marie Kanellopoulos du cabinet Valther et M. Alberto Arena par Me François Goguelat.

A propos de Groupe Carsey- www.groupecarsey.fr

*Le Groupe Carsey c'est la réunion de **Chapsol** et **Sotubema** qui ont trop longtemps attendu pour mettre en commun leurs forces et affronter ensemble les difficultés. Fondées respectivement en 1931 et 1955, les deux PMI ont évolué parallèlement, sur des marchés complémentaires, avec un même état d'esprit insufflé par leurs actionnaires communs.*

Tout en conservant leur identité et leur histoire, leurs réseaux et leurs équipes, Chapsol et Sotubema se donnent en 2022 les moyens d'accéder à des ressources et des ambitions qu'elles n'auraient pu avoir seules.

Au sein de Groupe Carsey elles créent un pôle de compétences, se donnent une surface et une taille critiques pour aspirer à une croissance plus sereine et harmonisent leurs offres et positionnements jouant à fond la carte de la complémentarité.

*La première réalisation rendue possible par cette nouvelle entité est conforme à l'ambition qui a motivé sa création : il s'agit du lancement de **Carsey 3D**.*

Premier industriel imprimeur 3D, Carsey 3D concrétise la volonté de poursuivre une longue tradition d'innovation tant industrielle qu'en matière de produits et de services.

Contacts : Alberto Arena – a.arena@groupecarsey.fr

A propos de Peninsular Capital - www.peninsular-capital.com

Peninsular Capital Management est une société de gestion indépendante agréée par l'AMF qui accompagne des PME ou des ETI réalisant de 5 à 50 M€ de chiffre d'affaires en France. Depuis 2015, Peninsular Capital a réalisé 8 investissements dans des opérations de MBO et de MBI toujours dans une position d'actionnaire majoritaire ou de référence. Après avoir cédé le groupe de cartonneries Lacaux en 2019 à la société Cartonneries de Gondardennes et Mecalectro (systèmes électromagnétiques) en 2022 à son équipe dirigeante, Peninsular Capital continue d'accompagner dans leurs stratégies de croissance IMAC (maintenance critique), BMS (équipements pour fondations spéciales), Aménagement Malitourne (aménagement intérieur), NovaSparks (solutions de trading à très faible latence) et Armor Panneaux (panneaux en bois recyclé).

Contacts : Adrien d'Auriol – adauriol@peninsular-capital.com

Antoine Brousse – abrousse@peninsular-capital.com

Virginie Milliet – vmilliet@peninsular-capital.com

Coubert, Paris, December 18th, 2024

THE FUND ARCHIPEL MANAGED BY PENINSULAR CAPITAL ACQUIRES A STAKE IN GROUPE CARSEY

Archipel, a professional private equity fund managed by the independent management company Peninsular Capital, has made its second investment, acquiring a stake in Groupe Carsey in partnership with its CEO, Mr Alberto Arena, and the group's founding families, who have united in Carsey Holding.

Groupe Carsey is the French specialist in precast concrete solutions for infrastructure, the environment and energy. It has sales of around €22 million, 4 production sites throughout France (Soissons (02), Coubert (77), Pierrelatte (26) and Saint-Astier (24)) and employs around 170 people. It operates under the Chapsol, Sotubema and Carsey 3D brands. Since its foundation in 1931, it has remained controlled by its founding families.

The fund Archipel, managed by Peninsular Capital, acquired today around 35% of the group's capital through a €3.5 million capital increase, also subscribed to by its CEO, Mr Alberto Arena. This transaction is intended to finance the growth of the group, whose development prospects call for major industrial investments, particularly at its Saint-Astier site.

Peninsular Capital is supporting an ambitious project led by Mr Alberto Arena and the founding families, who remain the majority shareholders, with the aim of positioning Groupe Carsey as the French leader in low-carbon concrete solutions for infrastructure, transport, energy and water management.

Mr. Alberto Arena (CEO of Groupe Carsey) comments: *“I am delighted to be taking part in this transaction alongside the founding families and our new partners. This collaboration will enable Groupe Carsey to pursue its development for its customers and partners, offering constructive solutions in its historical markets, and more importantly to support the modernization of its production facilities and its transition to a virtuous production model, focused on innovation and the high added value of the firm’s engineering capabilities, always with the passion that characterizes us”.*

Peninsular Capital was advised by Alban Vaqué d’Anla and Matthias Heyberger of Operandi on the legal, fiscal and contractual aspects. The financial and ESG due diligence was carried out by Arthaud & Associés, the strategic due diligence was carried out by Mathieu Duquesne of Operandi.

Holding Carsey was advised by Marie Kanellopoulos of Valther and Mr. Alberto Arena by François Goguelat.

About Groupe Carsey- www.groupecarsey.fr

*Groupe Carsey was formed through the reunion of **Chapsol** and **Sotubema**. Founded in 1931 and 1955 respectively, the two SMEs have evolved in parallel, in complementary markets, with the same spirit instilled by their common shareholders.*

In 2022, while retaining their identities and histories, their networks and teams, Chapsol and Sotubema united to access resources and ambitions that they could not have had on their own. Within Groupe Carsey, they created a centre of expertise, afforded themselves a critical mass and size to aspire to more serene growth, and to harmonize their offers and positioning.

*The first achievement made possible by this new entity is in line with the ambition that motivated its creation: the launch of **Carsey 3D**. As the first industrial 3D printer, Carsey 3D is a perfect expression of the company's determination to continue its long tradition of innovation in industry, products and services.*

Contacts : Alberto Arena – a.arena@groupecarsey.fr

About Peninsular Capital - www.peninsular-capital.com

Peninsular Capital Management is an independent management company registered by the AMF which supports French SMEs with a turnover of 5 to 50 M€ in France. Since 2015, Peninsular Capital has made 6 investments in MBO and MBI operations, always in a majority or reference shareholder position. After selling the Lacaux integrated cardboard group in 2019, and Mecalectro (electromagnetic components and systems) in 2022, Peninsular Capital continues to support in their growth strategies IMAC (critical maintenance), BMS (equipment for special foundations), Aménagement Malitourne (interior fittings), NovaSparks (very low latency trading solutions) and Armor Panneaux (recycled wood chipboard panels).

Contacts : Adrien d'Auriol – adauriol@peninsular-capital.com
Antoine Brousse – abrousse@peninsular-capital.com
Virginie Milliet – vmilliet@peninsular-capital.com